



# 立志 鍛錬 協調

# 立三中

第2号 令和7年6月6日

立川市立立川第三中学校  
Tachikawa Daisan J.H. School

## だより

### 令和7年度体育大会

校長 敦澤 雅規

6月4日（水）、「激戦の到来～意地と誇りのぶつかり合い～」のスローガンのもと、令和7年度体育大会を開催しました。何度も雨に悩まされた練習期間でしたが何とか練習をこなし、快晴の予行まではよかったです、体育大会当日は雨天で予備日に順延。その予備日も雨。本来ならば体育大会は中止となるところですが、教職員の「三中生の体育大会、3年生最後の体育大会を何とか実施させてあげたい」という想い、三中生の体育大会への熱い想いのもと水曜日に実施することになり、当日は青空の下での体育大会となりました。プログラムは、数年前から生徒の体力面やけがの防止を考えた種目となっていますが、仲間同士が話し合いながら困難を乗り越え、心を一つに団結する学年種目や学年リレーは健在です。



予行を観た時から感じていることですが、三中生の素敵なところは、勝敗を超えて「先輩が後輩を、後輩が先輩を応援し合う」ところです。他のクラス・色、学年にも声援を送ったり拍手をしたりする場面がたくさんありました。また、差がついても決して手を抜かずにゴールまで全力で走りきる姿が随所に見られ、一体感のある感動的な体育大会となりました。開会式では私から「すべての競技が終わったとき、全員が「全力を尽くした」「仲間のために貢献できた」「この学年で、このクラスの一員でよかった」と笑顔で、三中スマイルで語り合える体育大会にしてほしい」と話しましたが、勝ち負け以上に大切なものを、本校の生徒たちは手に入れることができたのではないかと思います。これからクラスや学年で「大切なものの」を大事に育ててほしいと願っています。

保護者の方々には、順延した結果平日開催となったにもかかわらず、435名もの皆様にご参観をいただきました。受付や駐輪場の整備等もやっていただき大変助かりました。ありがとうございます。また今年度も熱中症対策として、生徒席すべてにテントを設置いたしました。これらはPTAや同窓会、地域から寄贈されたものだと聞いております。保護者の方々や卒業生、地域の方々に支えられて体育大会が行えていることに感謝いたします。近隣の皆様には連日、放送等でご迷惑をおかけしましたが、皆様のご理解とご協力により無事に体育大会を終えることができました。心より感謝申し上げます。



体育大会を含む「特別活動」では、【さまざまな集団活動に生徒一人ひとりが活躍できる場や機会を意図的に設け、達成感や成就感を体感することで、自己肯定感や自己有用感をもたせ、自他を大切にし、互いに支え高め合う「共に学ぶ集団」としての支持的風土の形成を図る】（学校経営計画より）ことを目的として実施しています。同学年の仲間や異年齢集団での活動を通して、望ましい人間関係を構築する資質を培い、多様な集団の中で共に学ぶ楽しさや厳しさを体得することで、豊かな社会性や人間関係を育成し、予測困難な時代も力強く生きていく力を身につけさせたいと思います。引き続きこれからも本校の取組へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

## TGG (TOKYO GLOBAL GATEWAY) 体験学習 3年生



5月16日(金)にTGG Green Springsに行ってきました。体験中(午前中)は英語しか話してはいけないというグローバルな環境の中、エージェントとのコミュニケーションを楽しみました。

英語が苦手な人もそうでない人も、エージェントが面白おかしく、そして英語を話しやすい雰囲気をつくってくれたので、どのグループも積極的に笑顔で英語を話している姿が印象的でした。

今回の体験で少しでも海外や外国の人たちとコミュニケーションをとることに興味・関心を抱き、一人でも多くの人がグローバルな世界に進出することを楽しみにしています。

## 音楽鑑賞教室 2年生



5月13日(火)、音楽鑑賞教室に参加しました。今回の公演は、国立音楽大学の大学生による演奏で、会場には生徒たちの期待が高まっていました。クラシックの名曲の演奏や、弦楽器や木管楽器、金管楽器、打楽器の代表的な楽器を1つ1つの特徴や音色を紹介していただきました。

普段あまり触ることのない生演奏の迫力と、大学生たちの高度な技術に会場は引き込まれました。音楽の楽しさや奥深さを肌で感じることができた、貴重な時間となりました。



## はじめての体育大会に向けて 1年生



6月4日(水)に開催された体育大会に向けて、日々、練習をがんばりました。

5月20日(火)に行われた学年練習では、入場行進、三中体操、全員リレー、学年種目「魔法のじゅうたん」の練習を行いました。

全員リレーでは、走順はどうするか、バトンをティクオーバーゾーンのどの位置で受け取るかなど、試行錯誤を繰り返していました。

本番まで、クラスで協力しながらしっかりと練習を取り組んでいました。

## 三中生の活躍

### ★バレー部（男子）

令和7年度多摩地区  
中学校バレー部大会 第6位

